

やるまい集会・NPT再検討会議報告集会

今年のやるまい運動の出発として、歩いて5分のまちづくり(支部でたまり場づくりや困ったことを行政に伝えるなど)6月~10月までの期間にくらいし助け合い・支えあいを地域の中で「やるまい」という集会です。今回は、社会福祉協議会いきいき支援センター職員、民生委員も参加しました。

◆たまり場でまちづくり

守山区大谷町 吉田 一由

たまり場を開催されている支部からの実践報告に続き、行政の方からも「たまり場・

共同のたまり場づくりを深めるグループワーク

サロン」に対し助成金も考
えていると発言がありまし
た。また、開催できていな
い支部では開催を、とりく
めている支部では参加者を
増やそうと意思統一されま
した。

◆NPT国際行動に参加して

常務理事 長畑 千代子

マンハッタンの街路樹は花梨が白い花で満開、国連本部脇には八重桜も満開に咲き春到来。少し肌寒かったけど雨も降らず快適な日々でした。現地での署名活動は英語で頑張りました。

お礼に皆さんが作ったカードを渡し「ビューティフル」と喜ばれましたよ。世界中からの参加で、核はNOの思いを一つにしたパレードは圧巻でした。

署名や多くの人に知らせる事、続ける事が大切と国際会議のパネリスト達は言っていました。数は力ですね。

参考：愛知62人 日本から1058人参加
全国から集められた署名 6,336,205筆



NPT派遣募金80万1229円のご協力ありがとうございました。